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ATA CBH-AP/003/2022 1 

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, as 09h00, na plataforma do 2 

Google Meet, na modalidade Videoconferência, conforme convocação prévia, foi realizada 3 

a 44ª Reunião Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas dos Rios Aguapeí e Peixe. 4 

Dando início, a Secretária Executiva Sra. Suraya Modaelli (DAEE), passou algumas 5 

informações e recomendações sobre a condução da reunião por videoconferência, informou 6 

que a reunião seria gravada e a presença registada pelo chat. Em seguida passou a palavra 7 

para o Presidente do Comitê, o Prefeito Municipal de Marília, Daniel Alonso, para que 8 

assuma a condução dos trabalhos. Com a palavra o Sr. Daniel Alonso (Presidente) 9 

agradeceu a presença de todos, declarou aberta a 44ª Reunião Ordinária do Comitê, fez 10 

suas considerações iniciais sobre a pauta da reunião e passou a palavra para o Sr. Luís 11 

Sergio (ABRHidro), Vice-Presidente do Comitê. Com a palavra, agradeceu a presença de 12 

todos, em especial dos representantes da sociedade civil, parabenizou o Comitê que 13 

comemora no próximo dia 19 de dezembro 27 anos de atuação nas bacias hidrográficas. 14 

Em seguida, o Presidente passou a palavra para a Secretária Executiva, Sra. Suraya 15 

Modaelli (DAEE), que cumprimentou todos os membros e prestou homenagem ao amigo e 16 

membro do Comitê, representando a Sabesp, o Senhor Eudóxio, falecido no mês de 17 

novembro. Na sequência informou a existência de quórum e dando início a pauta solicitou a 18 

dispensa da leitura da ata da reunião anterior, afirmando que a mesma foi disponibilizada 19 

previamente aos membros. O Presidente colocou em votação a dispensa da leitura da ata, 20 

e, não havendo nenhuma manifestação, a proposta foi aprovada. Na sequência o Presidente 21 

colocou a ata em apreciação e votação, não havendo manifestações, a ata foi aprovada por 22 

unanimidade. Prosseguindo, o Presidente, Sr. Daniel Alonso, solicita a Secretária Executiva, 23 

Sra. Suraya Modaelli, que faça os informes do Comitê, sendo: 1) 23/09 - foi realizada a 2ª 24 

Reunião do FPCBH, 2) 25/10 - foi realizada a 6ª Reunião CTPA, 3) 31/10 -  Prazo de entrega 25 

Relatório de Situação 2022 ano base 2021, 4) 04/11 – Reunião Conjunta CTEM AP/MP, 5) 26 

O Comitê realizou junto a CTEM a capacitação: Projetos Fehidro e a Educação Ambiental, 27 

6) de 06 a 10/11 representante da Secretaria participou do XVI Simpósio de Recursos 28 

Hídricos do Nordeste e 15º Simpósio de Hidráulica e Recursos Hídricos dos Países de 29 

Língua Portuguesa (Caruaru/PE), onde apresentou as ações do comitê nas bacias 30 

hidrográficas, 7) 16/11 – 7ª Reunião CTPA, 8) 23/11 – Participação em Reunião Cobrança 31 

pelo uso da água junto a CRHI, 9) 24/11 – 8ª Reunião CTPA, 10) 8/11 a 02/12 - Membros 32 

da Secretaria participaram da Reunião CRHi com as Secretarias Executivas dos CBH’s (São 33 

Pedro/SP), 11) 01/12 - foi realizada a 3ª Reunião do FPCBH (São Pedro/SP), 12) de 05 a 34 
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08/12 foi realizada a 5ª Reunião Ordinária do FNCBH (Natal/RN). Em seguida a Secretaria 35 

Executiva passou a palavra para o representante dos municípios do CBH-AP no CRH e no 36 

COFEHIDRO, o Prefeito de Garça, Sr. João Carlos dos Santos para suas considerações. 37 

Com a Palavra o Sr. João Carlos falou sobre sua participação como membro do 38 

COFEHIDRO, Conselho de orientação do FEHIDRO e das pautas do Conselho Estadual, 39 

que deve se reunir no próximo dia 15 de dezembro.   Após os comunicados, o Sr. Presidente 40 

convidou o Sr. Emilio Prandi, Assessor Técnico do Comitê, para apresentação dos 41 

resultados da Revisão do Plano de metas e ações do Plano de Bacia do CBH-AP para 42 

apreciação do Plenário. Com a palavra o Senhor Emilio fez breves considerações sobre a 43 

situação das bacias hidrográficas, apontadas por meio do Relatório de Situação do ano de 44 

2022. Esclareceu que a revisão não tem como objetivo elaborar um novo Plano, mas avaliar 45 

o primeiro ciclo de implementação do Plano de 2016 a 2021 e ajuste das metas e ações para 46 

o 2º ciclo que vai de 2022 até 2027. Finalizando a apresentação o Senhor Emilio esclareceu 47 

que os próximos passos são o ajuste do plano de investimentos e a publicação do Relatório 48 

Síntese da Revisão. Após a apresentação, o Presidente abriu a palavra para manifestação 49 

e apreciação do plenário, não havendo nenhuma manifestação, a revisão do Plano foi 50 

aprovada por todos. Prosseguindo, o Sr. Presidente ressaltou a importância de ações de 51 

capacitação, e, como ficou acordado com o Comitê, em todas as reuniões plenárias teremos 52 

um momento de capacitação, assim convidou a Secretária Suraya para apresentar o tema: 53 

Investimentos do Comitê no FEHIDRO. Com a palavra a Sra. Suraya apresentou o 54 

FEHIDRO, seu funcionamento e estrutura e os investimentos realizados até 2022 pelo 55 

Comitê, ressaltando que em breve o Comitê deve abrir prazo para apresentação de projetos 56 

ao FEHIDRO. Prosseguindo com a pauta o próximo tema foi a educação ambiental, um tema 57 

fundamental para apoiar a gestão dos recursos hídricos nas nossas bacias hidrográficas. 58 

Convidou para a apresentação: A Educação Ambiental no contexto do Comitê das Bacias 59 

Hidrográficas dos Rios Aguapeí e Peixe – Dissertação de Mestrado, a Arquiteta Urbanista e 60 

Mestre em Ciências, Karina Abreu Finati. Após a apresentação convidou o Prof. Dr. José 61 

Aparecido dos Santos, docente do Centro Universitário de Adamantina – Unifai, para 62 

apresentar o projeto “Qualidade Ambiental nas Bacias dos Rios Aguapeí e Peixe: Um Estudo 63 

Interunidades Escolares”. Após as apresentações o Presidente Daniel parabenizou a Sra. 64 

Karina e o Prof. Jose Aparecido pelos projetos ressaltando a importância das iniciativas. 65 

Prosseguindo, convidou o Sr. Emílio Prandi, para apresentar o Relatório de Situação dos 66 

Recursos Hídricos do CBH AP. Com a palavra Sr. Emilio apresentou os dados levantados 67 

pelo Relatório, que mostram uma evolução positiva nas Bacias Hidrográficas, ressaltando 68 
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que estes dados foram fundamentais para a revisão do Plano de metas e ações do Plano 69 

de Bacia do Comitê. Após as considerações dos presentes, e dando continuidade à pauta 70 

convidou o Sr. Emilio Prandi para Apresentação da manifestação do CBH-AP sobre 71 

Eia/Rima (Francisco Estrella Ruiz & Cia Ltda / Concessionária Eixo / SP-294 e SP-284). 72 

Aberta a palavra aos membros do Comitê o Sr. Mario Cesar, representante do Rotary Club 73 

de Marília 4 de Abril, fez algumas considerações sobre a manifestação. Agradecendo ao Sr. 74 

Emilio pela apresentação, o Sr. Presidente passou a palavra a Secretária Suraya para 75 

apresentação da primeira Deliberação. Com a palavra apresentou a Deliberação AD 76 

REFERENDUM CBH-AP Nº 246 DE 27 de outubro de 2022 que aprova o Relatório de 77 

Situação dos Recursos Hídricos 2022: ano base 2021 e Plano de Ações (PA) e o Programa 78 

de Investimentos (PI) 2020-2023 do CBH-AP. Com a palavra esclareceu que o prazo para 79 

entrega do Relatório foi dia 30 de novembro, motivo pelo qual foi feita a Deliberação Ad 80 

Referendum.   Após a apresentação, o Presidente abriu a palavra para as considerações do 81 

plenário. Não havendo mais manifestações, o Sr. Presidente colocou a Deliberação em 82 

votação, sendo aprovada por todos.   Novamente com a palavra a Sra. Suraya apresentou 83 

a Deliberação CBH-AP Nº 247 de 12 de dezembro de 2022 aprova procedimentos e 84 

regulamento para cadastramento e eleição dos representantes das entidades da sociedade 85 

civil, do estado e municípios, que integrarão o CBH-AP, no período de 2023 a 2024. Durante 86 

a apresentação ressaltou a importância de todos ajudarem a divulgar o edital de eleição, 87 

bem como mobilizar as entidades da sociedade civil e dos usuários de recursos hídricos 88 

para participarem. Aberta a palavra aos membros do comitê e após as manifestações a 89 

Deliberação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade.  Com a palavra a 90 

Sra. Suraya fez a apresentação da última Deliberação da reunião, a Deliberação CBH-AP nº 91 

248 de 12 de dezembro de 2022, que aprova manifestação do CBH-AP, sobre os aspectos 92 

de recursos hídricos, quanto à implantação de empreendimentos. Agradecendo a 93 

apresentação o Sr. Presidente abriu a palavra para as considerações do plenário. Após as 94 

manifestações a Deliberação foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. 95 

Cumprida a pauta da reunião, o Sr. Presidente abriu a palavra para os membros do plenário 96 

para outros assuntos e considerações.   Finalizadas as manifestações, o Presidente passou 97 

a palavra para os integrantes da Diretoria, para suas considerações finais. O Sr. Luís Sergio 98 

(Vice-Presidente) agradecendo a todos pela participação, em especial a Sociedade Civil. 99 

Falou da importância do processo eleitoral e se colocou à disposição para ajudar na 100 

mobilização das entidades civis. Com a palavra a Sra. Suraya Modaelli (Secretária 101 

Executiva) agradeceu a todos pela participação, agradeceu aos membros da secretaria 102 
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executiva pelo trabalho que vem sendo realizado e desejou a todos boas festas.  Finalizado 103 

os assuntos, e sem mais a tratar, o Sr. Presidente, agradeceu a presença de todos 104 

parabenizou o Comitê pelos 27 anos de atuação na Bacia Hidrográfica, desejou um Feliz 105 

Natal e Ano Novo a todos os membros do comitê e seus familiares, e deu por encerrada a 106 

44ª Reunião Ordinária do CBH-AP. 107 


